



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	0	16/11/2022	LEGISLATIVO

La marcha en defensa del INE y Reforma Electoral confrontan a legisladores en San Lázaro

CIUDAD DE MÉXICO (JAVIER ALATORRE).- La marcha en defensa del INE y la Reforma Electoral confrontó a diputados, era un pleito anunciado entre Morena, sus aliados y la oposición. Y salieron los trapos sucios. “Que el INE no se toca, claro, claro que hay que tocarlo, claro que hay que ajustarlo”, señaló el coordinador de los diputados del Partido Verde, Carlos Puente. Fue un duelo adelantado de la Reforma Electoral. “El PRI votará en contra de toda iniciativa que busque debilitar la democracia, el PRI no cederá a presiones”, comentó el diputado del PRI, Marco Antonio Mendoza. Morena, en voz de su coordinador parlamentario, el diputado Ignacio Mier, puso un ultimátum a la oposición: con o sin ellos, la discusión sobre la Reforma Electoral inicia el 23 de noviembre. "Vamos a pedirle a los integrantes de las comisiones para que lo dictaminen, para que se le dé el trámite que establece el proceso legislativo y hacia finales del 29 o 30 estará pasando al Pleno". Lo cierto es que el debate formal aún no inicia y el grupo de trabajo creado para analizar las coincidencias de más de 100 iniciativas de la Reforma Electoral presentadas no ha convocado a reunión, ni tampoco tiene fecha para hacerlo.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AE6315v%5FSJlaVyQ&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211306&parId=root&o=OneUp>